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Anfrage 
 

1. Welche Strategie verfolgt die Stadt zur Wärmeversorgung im Winter? 
2. Welche Maßnahmen wurden bereits ergriffen, um in den Stadtteilen 

Wärmeräume und Wärmeinseln anzubieten? 
3. Wie werden soziale Träger bei der Zahlung höherer Energiekosten 

unterstützt? 
4. Wie werden Sport- und Kulturvereine bei der Zahlung höherer Energiekosten 

unterstützt? 
5. Wie beurteilt der Magistrat die Möglichkeit (kommunale) Kantinen zu öffnen 

und mit Sozialpreisen zu versehen?  
6. Wird analog der Fachstelle Wohnen an einer Fachstelle Energie gearbeitet, 

um Gas- und Stromsperren durch zeitweise Übernahme der 
Nachzahlungskosten zu verhindern? 

7. Inwiefern steht die Stadt Kassel im Austausch mit anderen Kommunen zur 
Vorbereitung auf den Winter? 

8. Inwiefern werden für dieses Anliegen bereits durch die documenta 
erschlossene Räume kurzfristig fortgeführt? 

 
Stadtverordnete Hagelstein, Fraktion DIE LINKE, begründet die Anfrage ihrer 
Fraktion. Oberbürgermeister Geselle, Bürgermeisterin Friedrich und Stadträtin 
Dr. Völker beantworten die Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle, Bürgermeisterin Friedrich 
und Stadträtin Dr. Völker erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




